

—THE—

Rosicrucian Fellowship

Carta Mensual para los Estudiantes

Sin duda ha de ser interesante a nuestros estudiantes saber que la Fraternidad Rosacruz no está acumulando fondos, y que todas las sumas recibidas se aplican inmediatamente a la más amplia diseminación de las enseñanzas Rosacruces. Dependemos, casi por entero, de las voluntarias ofrendas de nuestros amigos y estudiantes, a los que miramos como asociados en esta gran causa de mantener y extender la difusión de dichas enseñanzas.

ESTA OBRA ES TANTO VUESTRA COMO NUESTRA. Es ley del mundo espiritual lo mismo que del material que uno no puede recibir sino en tanto que mantenga abiertos los canales con el dar; os brindamos la oportunidad de contribuir en la OBRA así como el corazón os lo dicte y vuestros medios os lo permitan.

Sírvase escribir su nombre y dirección siempre de la misma manera y muy claramente.

Oceanside, California, U. S. A.

Marzo 1 de 1941

Queridos Amigos:

Un estudiante escribe lo siguiente: "Tengo un problema que creo debo presentarle, porque Ud. por su sociedad es verdaderamente mi guía espiritual. Conciérneme en el uso de un "mantram" y también lo que se llama la Gran Invocación. Esta cuestión, o una de naturaleza semejante, puede ser que confronte a otros de sus discípulos además de a mi mismo, si todavía no le ha hecho. Por esta razón podría Ud. usarlo como una pregunta de examen a la cual pudiera dar espacio en vuestra revista, o usarla como tema para una carta o lección mensual."

Los Señores del Destino, o los Líderes de la Humanidad, quienes están guiando desde los planos interiores en el camino del logro espiritual, trabajan en grupos lo mismo como hacemos nosotros en el plano físico. Cada nación o grupo de gente, está dirigida desde los planos interiores por sus guías especiales espirituales, quienes tienen la dirección de su modo particular de desarrollo y dan a sus discípulos en el plano físico los métodos para el empleo de sus esfuerzos que sean más adaptados para ellos.

No trabajan unos contra otros, pero cuando un discípulo de cualquier escuela insiste en seguir varios métodos, tomando un "mantram" de una organización, y una invocación de otra, este discípulo entonces se priva de la guía directa de sus líderes espirituales. Cuando una organización formula cierto "mantram," esto es para el uso de sus discípulos particulares,---los que están inspirados por sus maestros visibles. Estos "mantrams" o invocaciones, tienen

un gran poder; y si un discípulo insiste en mezclar las vibraciones, entonces frecuentemente resulta una enfermedad física, mental o espiritual. La mentalidad se altera y la inarmonía penetra en el corazón y la mente de tales pobres estudiantes quienes, deseosos de progresar rápidamente, están haciendo lo que precisamente está en contra de su interés espiritual.

Hoy día, especialmente, encontramos a la humanidad muy sensitiva y desasegada. El desarrollo esforzado y los métodos por los cuales se esperan acelerar ^{el} el desenvolvimiento del hombre espiritual, son a veces muy peligrosos. Es mucho mejor y más razonable, tomar el camino despacio y seguro, como Max Heindel nos dice, por el "servicio amoroso, desinteresado a otros, que es el camino más corto más seguro, y más gozoso que conduce a Dios."

Suyos en el servicio de la humanidad,

THE ROSICRUCIAN FELLOWSHIP

Mrs Max Heindel

P.D.--Nuestro vendedor de estampillas, un Probacionista, nos dice: "Podemos vender sobres enviados por los soldados en los campamentos de entrenamiento en Inglaterra, con cancelación en correos militares, también sobres navales, y envíos desde Egipto. Igualmente sobres enviados por las fuerzas de Australia y de la Nueva Zelanda, de sus campamentos de entrenamiento, y de los de Egipto, Libia, Palestina y Finlandia. Cartas de soldados y postales de cualquier nación en la zona de la guerra, son especialmente buscadas." The Fellowship recibe la suma total recibida por la venta de estas estampillas, sobres y tarjetas postales porque el servicio prestado por este Probacionista es enteramente una obra de amor.